
 
 

RAPPORT MORAL 
 
Chers Amis, 
 
Merci tout d'abord de votre présence pour cette assemblée générale ainsi qu'au club de Gonfreville 
d'accueillir notre réunion.   
 
La saison 2022 2023 a permis une reprise normale de nos activités sans contraintes sanitaires. 
Vous le constaterez à la lecture des rapports des commissions, l'activité échiquéenne au sein de la Ligue a 
été très dense et je remercie l'ensemble des joueurs et des clubs d'avoir contribué à cette réussite.  
 
Nos effectifs ont encore augmenté pour atteindre un niveau jamais égalé depuis la fusion des 2 ligues avec 
2905 licenciés (1368 licenciés A et 1537 licenciés B) soit 435 de plus que la saison dernière !   
 
Sur le plan sportif, Camille Blanquet  membre de l’équipe talent depuis son plus jeune âge a participé au 
championnat du monde et d’Europe de sa catégorie. Elle a intégré le pôle performance de la FFE et a été 
sélectionnée au National féminin à l’Alpe d’Huez cet été. Estée Aubert a également participé au chpt du 
monde en U20F 
 
Deux autres joueurs de la Ligue se sont distingués en montant sur la plus haute marche du podium : Daniel 
Capron de Rouen Echecs qui obtient le titre de champion de France vétérans et Mathieu Dufort du club 
d’Echikia La Hague champion de France des non voyants. 
 
Félicitations à Evreux et Lisieux pour leur participation à la finale nationale de la coupe JC Loubatière. 
Vous pourrez découvrir à la lecture des différents rapports, le dynamisme au sein de notre ligue avec les 
nombreuses compétitions dont les 7 opens et de nombreux rapides ainsi que le tournoi de MI organisé par 
l’échiquier du pays de Bray. A noter que le club de Rouen Echecs organisera un tournoi de MI féminin en 
parallèle de son Open et ceux à l’occasion du 15ème anniversaire de celui-ci. Le chpt de Normandie jeunes 
organisé par le club de Lisieux a connu un record de participation. 
 
Sur le plan financier, la situation de la Ligue est saine, Bruno Adeline présentera dans quelques instants le 
rapport financier. Je profite de l'occasion pour le féliciter de l'excellent travail accompli. 
 
Comme la saison dernière, la Ligue a obtenu une subvention de l'ANS de 1500 € qui a permis de financer la 
réalisation de la nouvelle charte graphique et du cahier pédagogique d’apprentissage qui sera proposé aux 
clubs. 
 
Nous vous présenterons également le nouveau site internet de la Ligue  qui devrait répondre aux attentes des 
clubs, des joueurs et plus largement aux passionnés du jeu d’échecs de notre région. 
L’année 2024 étant celle des JO d’été, ce sera l’occasion lors de notre prochaine AG de renouveler et 
d’élargir le comité directeur de la Ligue.  
Je remercie les membres actuels du CD et des commissions pour le travail effectué. 
J'invite les clubs et leurs adhérents à participer aux nombreuses compétitions. 
Enfin je vous souhaite une excellente saison 2023-2024 pour votre club et vos adhérents  
 
Merci de votre attention. 
       Cyrille VAUGEOIS 
       Président 


